

Chorweiler - im Herzen vereint

Über den Hochhäusern liegt Winterlicht, der Glanz, die Kälte und die Härte durchbricht. Zwischen Beton und Fensterscheiben, wo Leben tobt, wo Träume bleiben.

Chorweiler - ein Ort, so bunt und weit, mit Menschen aus jeder Zeit, jeder Herkunft, jeder Spur, hier schlägt das Herz von Vielfalt pur.

Das Bürgerzentrum, ein Hafen, ein Ort, wo jede Stimme zählt, jedes Wort. Hier treffen sich Herzen, hier wird gebaut, ein Netz des Miteinanders, dem jeder vertraut.

In den Straßen Geschichten, mal laut, mal still, vom Miteinander, von dem, was jeder will. Hände, die reichen, einander verstehen, ein Zuhause schaffen, gemeinsam bestehen.

Die Hochhäuser erzählen von Höhen und Tiefen, von alten Wurzeln und neuen Briefen. Menschen, die kämpfen, die träumen, die lachen, die Brücken aus Licht und Hoffnung machen.

Religionen, Kulturen, Tradition und mehr, sie füllen die Räume, oftmals sehr. Nicht im Trennen, sondern im Verbinden, liegen die Kräfte, die uns finden.

Hier, wo Sprachen wie Melodien erklingen, wo Kinder tanzen, Alte Geschichten ringen, wo Politik, Vereine und Institutionen gemeinsam denken, kann das BÜZeC ein Haus der Begegnung lenken.

Lasst uns einander mit Mut begegnen, das Leben lieben, Gemeinschaft segnen. Nicht, was trennt, ist unser Ziel, sondern, was eint - das ist, was zählt, so viel.

Chorweiler leuchtet, im Winterlicht klar, ein Stern der Vielfalt, für jeden wahr. Lasst uns in dieser stillen Zeit, ein Zeichen setzen, für Frieden bereit. Unser Dank gilt all jenen, die hier vereint, im Beirat wirken, was uns verbindet, meint:

Mit Herz und Einsatz, mit Kraft und mit Mut, gestalten Sie Zukunft - für alle gut. Danke für das Wirken, für jedes Tun, fürs Bauen von Brücken, fürs Heilen von Wunden.

Gemeinsam, das wissen wir, sind wir stark, für Chorweiler - unser leuchtendes Mark.

09.12.2024 *Sarah Simon*